
LA MARQUE DE DIEU 

 
Parmi tous les moyens de communication qui existent aujourd’hui, il en est un qui malgré 
son ancienneté est toujours utilisé ; il s’agit de la lettre.  

La lettre est un moyen que les Hommes utilisent depuis la nuit des temps pour s’adresser 
des messages. Qu’elle soit manuscrite, dactylographiée ou électronique pour qu’elle puisse 
être authentifiée et qu’elle ait de la valeur, son auteur doit y aposer son sceau. Ce sceau, de 
nos jours appelé signature, c’est sa marque. C’est par elle que nous reconnaîtrons 
distinctement qu’elle est la personne qui l’a écrite.  

Pareillement, Dieu a envoyé une lettre marquée de son sceau. Cette lettre, c’est l’Eglise, la 
véritable Eglise de Jésus-Christ, dont la marque est le Saint-Esprit par lequel elle a été  
scellée. L’Eglise a été envoyée pour que le monde sache qu’il doit se repentir et se tourner 
vers Jésus-Christ qui est La Vérité. Le monde doit se détourner des idoles et des religions 
auxquelles il se confie car Dieu est réel, et Il revient bientôt ! 

«Et en Christ, vous aussi, vous avez entendu le message de vérité, cet Évangile qui vous 
apportait le salut; oui, c'est aussi en Christ que vous qui avez cru, vous avez obtenu de Dieu 
l'Esprit Saint qu'il avait promis et par lequel il vous a marqués de son sceau pour lui 
appartenir ».   Ephésiens 1 :13 (version Semeur) 

L’Eglise de Jésus-Christ n’a rien à voir avec des bâtiments. Ce n’est pas non plus un groupe 
de gens qui se contentent de fréquenter une communauté dite « chrétienne ». Et c’est 
encore moins ceux qui se proclament chrétiens et qui ne le sont pas, car leurs fruits 
démontrent le contraire.  

La véritable Eglise de Jésus-Christ c’est l’ensemble d’hommes et de femmes qui ont 
rencontré personnellement Jésus et qui a radicalement changé leur vie. A l’instar de l’apôtre 
Paul, ils se sont convertis de tout leur cœur et ont réalisé que sans Jésus-Christ il n’y a point 
de salut. Ce sont des gens qui ne bafouent pas la grâce de Dieu et dont l’existence est 
consacrée au Seigneur pour marcher humblement dans ses voies, loin de la vie de la chair 
et de toute forme de mondanité.  

Ces cœurs témoignent de la bonté, de la fidélité, de la grandeur, de la puissance, de la 
crainte et de la sainteté de Dieu. Il n’y a que ceux qui ont la marque de Dieu qui peuvent 
marcher d’une manière digne de lui. Ceux qui, quelque soit les temps et les circonstances, 
ne se conforment pas au siècle présent, mais recherchent et s’attachent à la justice de Dieu 
et se laissent transformés par le renouvellement de l’intelligence, pour connaitre en tout 
temps la volonté du Père et la mettre en pratique. 

« Vous êtes manifestement une lettre de Christ, écrite, par notre ministère, non avec de 
l'encre, mais avec l'Esprit du Dieu vivant, non sur des tables de pierre, mais sur des tables 
de chair, sur les cœurs ». 2 Corinthiens 3 :3 

Le monde doit découvrir cette lettre par le témoignage de ceux qui appartiennent à la 
véritable Eglise du Seigneur. Des cœurs transformés et imprégnés de l’Esprit de Dieu 



marchent de manière à témoigner de l’amour de Dieu, ils manifestent les fruits de l’esprit car 
ils sont scellés du Saint-Esprit. 

« Je dis donc : Marchez selon l'Esprit, et vous n'accomplirez pas les désirs de la chair [...] Si 
vous êtes conduits par l'Esprit, vous n'êtes point sous la loi […] Mais le fruit de l'Esprit, c'est 
l'amour, la joie, la paix, la patience, la bonté, la bénignité, la fidélité, la douceur, la 
tempérance ; » Galates 5 : 16-22 

C’est dans la pratique, par les fruits qui en résultent que nous reconnaissons ceux qui 
craignent Dieu. Le Seigneur nous a marqués de son sceau pour que nous puissions marcher 
dans toute la vérité, et que nous soyons un témoignage vivant pour tous ceux qui nous 
entourent.  

« Pour vous, vous ne vivez pas selon la chair, mais selon l'esprit, si du moins l'Esprit de Dieu 
habite en vous. Si quelqu'un n'a pas l'Esprit de Christ, il ne lui appartient pas ». Romains 8 :9 

Ainsi, ceux qui se considèrent chrétiens mais qui se vautrent encore de manière volontaire 
dans le péché ; ceux qui prennent la patience de Dieu comme prétexte pour s’enfoncer 
davantage dans l’incrédulité, l’hypocrisie, la duplicité,... Ceux-là ne sont pas conduits par 
l’Esprit de Dieu et par conséquent n’appartiennent pas au Seigneur Jésus-Christ. 

« N'attristez pas le Saint-Esprit de Dieu car, par cet Esprit, Dieu vous a marqués de son 
sceau comme sa propriété pour le jour de la délivrance finale (rédemption) ». Ephésiens 
4 :30 (semeur) 

 

Que Dieu nous garde en lui ! 

 


